

SPERRFRIST: 8. MAI 2024, 00:01 UHR MEZ

INSPIRIERT VON EINER AUTOMOBILLEGENDE AUS DEN FÜNFZIGER JAHREN: DER AUTOMOBILI PININFARINA BATTISTA CINQUANTACINQUE

- Der Battista Cinquantacinque ist in dem legendären Farbton Blu Savoia Gloss lackiert. Das Dach in kontrastierendem Bianco Sestriere Gloss ist dem ersten Konzeptfahrzeug des Lancia Florida aus dem Jahr 1955 nachempfunden.
- Der Name „Cinquantacinque“ leitet sich vom italienischen Wort für die Zahl 55 ab und würdigt den legendären Klassiker, der einst von Pininfarina entworfenen wurde.
- Der elegante Lancia Florida war eines der Lieblingsfahrzeuge seines Designers – des Mannes, der dem schnellsten und leistungstärksten italienischen Straßenfahrzeug seinen Namen gab: Battista „Pinin“ Farina.
- Der einzigartige Battista Cinquantacinque ist hier neben einer der insgesamt nur drei Limousinen mit dem Namen Lancia Florida abgebildet.
- Das Designteam von Automobili Pininfarina ließ sich auch bei der Entwicklung des Designkonzepts „PURA Vision“, das als Vorlage für alle künftigen Modelle von Automobili Pininfarina dient, vom 1955er Lancia Florida inspirieren.
- Begleitmaterial kann hier heruntergeladen werden:
dropbox.com/scl/fo/gn7y6vrea0x6kfe425ej/AFL1e3jideSy5tMgpxy2An0?rlkey=ee7git32imeu1d2kdnrsvuip1&st=xid32m5o&dl=0

(CAMBIANO – 8. MAI 2024) Automobili Pininfarina hat einen einzigartigen Battista entworfen, der den Geist des 1955er Lancia Florida einfangen sollte – eines Automobils, das von Battista „Pinin“ Farina konzipiert und besonders geschätzt wurde.

Der Lancia Florida wurde Anfang der Fünfzigerjahre von Battista „Pinin“ Farina kreiert und galt als eine Skulptur auf Rädern, die völlig neue Designperspektiven eröffnete. Der persönliche Florida von Pinin Farina kann als Teil der Kollektion von Pininfarina SpA in Cambiano (Turin) bewundert werden. Er begleitete den Gründer der Carrozzeria Pininfarina während seiner gesamten Karriere. Der atemberaubende GT-Supersportwagen Battista Cinquantacinque ist eine Hommage an dieses ganz besondere Erbe.

Innen ist das Fahrzeug mit exklusivem Heritage-Leder von Poltrona Frau im Farbton Mahagoni gepolstert. Die farbliche Ausführung und der Name Cinquantacinque – das italienische Wort für die Zahl 55 – bilden eine

elegante Hommage an den legendären Automobilklassiker Lancia Florida aus dem Jahr 1955, der von der Carrozzeria Pininfarina gestaltet wurde.

Das Modell Cinquantacinque ist mit individuellen Schriftzügen veredelt, die ganz klar auf das legendäre Erbe und die Herkunft des Automobils verweisen. Sowohl das Schild an der Beifahrertür als auch die Unterseite des aktiven Heckflügels sind mit dem Schriftzug „Cinquantacinque 55“ versehen.

Jeder Battista wird von vier unabhängigen Elektromotoren und einer leistungsstarken 120 kWh-Lithium-Ionen-Batterie angetrieben. Damit erzielt er eine Leistung von 1.900 PS und ein Drehmoment von 2.340 Nm. Der fortschrittliche Antriebsstrang sorgt für eine elektrisierende Performance: Das Fahrzeug beschleunigt innerhalb von 1,86 Sekunden von 0 auf 100 km/h und innerhalb von 4,75 Sekunden von 0 auf 200 km/h. Seine großzügige Reichweite liegt bei bis zu 476 km.

Im Zuge der fortlaufenden globalen Expansion von Automobili Pininfarina wird der Battista Cinquantacinque gemeinsam mit dem Handelspartner SKY GROUP im japanischen Tokio erstmalig der Öffentlichkeit präsentiert.

Die Kunden in dieser Region erleben die Philosophie von Automobili Pininfarina – „Dream Cars. Made Real.“ – aus erster Hand. Sie erwartet ein individuelles Erlebnis, bei dem sichergestellt ist, dass jedes einzelne der handgefertigten Fahrzeuge, welches das Atelier in Cambiano Richtung Japan verlässt, ein einzigartiger Ausdruck ihrer jeweiligen Persönlichkeit ist.

Dave Amantea, Chefdesigner bei Automobili Pininfarina, erläutert: *„Uns bot sich die wirklich besondere und einzigartige Gelegenheit, ein Automobil zu entwerfen, das das legendäre Erbe von Pininfarina SpA angemessen würdigt. Die Farbkombination des Battista Cinquantacinque ist einfach fantastisch und reflektiert die Vision, die Battista Farina vor Augen hatte, als er in den frühen Fünfzigerjahren den Lancia Florida entwickelte. Und nicht nur das: Dieses Modell half mir auch bei der Kreation des Designkonzepts „PURA Vision“. Ein wirklich einzigartiges Fahrzeug, das auch den zukünftigen Modellen von Automobili Pininfarina als Vorlage dienen wird.“*

Die Limousine Lancia Florida inspirierte nicht nur den Cinquantacinque Battista, sondern auch einige Kernelemente des Designkonzepts „PURA Vision“ – ein Fahrzeug, das allen zukünftigen Modellen von Automobili Pininfarina als Vorlage dienen wird.

Die Limousine aus den Fünfzigerjahren besitzt nach hinten öffnende Türen, aber keine B-Säule. Dieser Ansatz wurde direkt auf die Lounge-Türen des Designkonzepts „PURA Vision“ übertragen. Die Türen öffnen sich auf dramatische Weise nach oben und bieten in Kombination mit dem säulenlosen Einstieg und den hinten angeschlagenen Hecktüren einen uneingeschränkten Zugang zum Innenraum, der gemäß des großzügigen Designkonzepts vorn und hinten über jeweils zwei Sitzplätze verfügt.

Automobili Pininfarina bietet ein italienisches Luxuserlebnis in seiner schönsten Form. Die individuellen Gestaltungsmöglichkeiten erlauben die präzise Anpassung jedes Fahrzeugs an die Wünsche des jeweiligen Kunden. Jedes Automobil ist ein einzigartiges, handgefertigtes Meisterwerk, das auf unvergleichliche Weise die Persönlichkeit des Kunden sowie die Kunstfertigkeit der Handwerker von Automobili Pininfarina widerspiegelt.

Ende.



PRESSEKONTAKTE

Duncan Forrester

Leiter Unternehmenskommunikation

(M) +49 (0) 171 265 4094

d.forrester@automobili-pininfarina.com

Akira Shinonuma

Kommunikationsleiter

(M) +49 (0) 1511 0949270

a.shinonuma@automobili-pininfarina.com

WEITERE INFORMATIONEN FINDEN SIE UNTER

automobili-pininfarina.com/media-hub

REDAKTIONSHINWEISE

ÜBER AUTOMOBILI PININFARINA

Der operative Geschäftssitz von Automobili Pininfarina befindet sich im italienischen Cambiano. Das Unternehmen besitzt zudem eine Niederlassung in München. Das Führungsteam besteht aus erfahrenen Experten, die alle bereits bei Luxus- und Premium-Automarken gearbeitet haben. Alle Fahrzeuge von Automobili Pininfarina werden in Italien entworfen, konstruiert und handgefertigt. Sie sind als einzigartige Erlebnisse für weltweit führende Trendsetter konzipiert und verkörpern die PURA-Designphilosophie des Unternehmens. Diese Philosophie wird auch alle zukünftigen Serienfahrzeuge prägen und klassische Inspirationen nahtlos mit modernster Technologie verschmelzen.

DER AUTOMOBILI PININFARINA BATTISTA ([LINK ZUR PRESSEMAPPE](#))

Der Battista ist das leistungsstärkste Auto, das je in Italien entwickelt und gebaut wurde, und er bietet ein Leistungsniveau, das derzeit kein straßen zugelassener Sportwagen mit Verbrennungsmotortechnik erreicht. Dank 1.900 PS und einem Drehmoment von 2.340 Nm bewältigt er den Sprint von 0 auf 100 km/h in weniger als zwei Sekunden – schneller als ein aktueller Formel-1-Rennwagen. Damit kombiniert der Battista extreme Technik und Technologie zu einem emissionsfreien Gesamtpaket. Die 120-kWh-Batterie des Battista versorgt vier Elektromotoren mit Strom – einen an jedem Rad – und liefert mit einer einzigen Ladung eine kombinierte WLTP-Reichweite von bis zu 476 km. Die Anzahl der bei der Pininfarina SpA, im italienischen Cambiano einzeln von Hand gefertigten Battistas wird 150 Exemplare nicht übersteigen.